
Herr Köhler (Fraktion AUFBRUCH!) erläuterte den Antrag. 
 
Herr Züll (FDP-Fraktion) begrüßte den Antrag und bat die Verwaltung darum, zu überlegen, was 
man in Hangelar West machen könne, um auch hier zu dokumentieren, dass sich die 
Geschichte der Bahn durch weite Teile der Stadt ziehe.  
 
Frau Bilgmann (SPD-Fraktion) teilte mit, dass auch die SPD-Fraktion dem Antrag zustimme. 


